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去年は色々な
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今年楽しみに

たいと思ってい
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大阪で進んで
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子供た

甲斐や楽しい

皆さんのご協力

会長をされてい

ます。７月・ガバ

例年のように

させて貰いまし

バナー訪問 

るのを知り、自

思いました。 

グリーンクラブ

ました。後に新

貰っているよう

て行きたい。 

Ｍと家庭集会

のご意見を参考

忘年会で楽し

タリーは楽しく
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次

2/6 例会

員数 欠席

2月22日

名 3名

OTARY CLU

いです。 
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ブから８名の参

年度は細川君が

ます。 

事に半期を終え
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分区のＩＭ有田

参加がありまし

がガバナー補
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